

CaixaBank celebra el centenario de su presencia en Tremp

- **CaixaBank lo celebró ayer martes con un acto institucional en la sala La Lira de Tremp, que ha contado con la presencia del director territorial en Cataluña de CaixaBank, Josep Maria González, y la alcaldesa de Tremp, Sílvia Romero.**
- **Cien años después de abrir puertas, la oficina se ha transformado en una oficina adaptada a los nueve tiempos y a las necesidades de sus clientes.**
- **En la actualidad, CaixaBank dispone de 3 puntos de atención en la comarca del Pallars Jussà.**

Tremp, 22 de noviembre de 2023

CaixaBank ha celebrado este año el centenario de su presencia en el municipio de Tremp. La oficina Tremp, ubicada en la rambla Doctor Pearson, 11, se inauguró el siglo pasado, el sábado 22 de diciembre de 1923 y abrió sus puertas al público el siguiente lunes.



Con el objetivo de conmemorar el centenario con clientes e instituciones, CaixaBank ha organizado un acto institucional en el cine La Lira, que se celebró ayer y que ha contado con la asistencia del director territorial de Cataluña de CaixaBank, Josep Maria González, y la alcaldesa de Tremp, Sílvia Romero.

En su intervención, el director territorial de Cataluña de CaixaBank ha reiterado "el compromiso de la entidad con Tremp durante estos cien años".

González ha destacado la manera diferente de hacer banca de CaixaBank desde sus orígenes, "una banca con visión de permanencia, vocación de servicio, voluntad de inclusión, y con espíritu de profesionalidad y excelencia".

González ha agradecido la confianza de los clientes y ha asegurado que "seguiremos trabajando con constancia, discreción e ilusión al servicio de nuestros clientes y de Tremp, contribuyendo a su desarrollo económico, social y cultural con un compromiso ya centenario, que estamos convencidos de que continuará, al menos, cien años más".

Durante el acto también se ha realizado un homenaje a los clientes más antiguos de la entidad en Tremp. Los asistentes a este acto conmemorativo han podido disfrutar con la actuación del Esbart Dansaire de Tremp así como de la colla castellera Malfargats del Pallars.

CaixaBank, presente en la comarca desde 1922

La oficina de Tremp fue la oficina número 30 de la Caja de Pensiones, la primera de las comarcas de Els Pallars y desde su inauguración siempre ha dado servicio a la población trempolina, en la misma ubicación.

Cien años después de la apertura del primer punto de atención, CaixaBank dispone hoy en la comarca del Pallars Jussà de 3 oficinas, donde trabajan 13 empleados que dan servicio a más de 7.800 clientes.

La entidad consigue una presencia geográfica diversificada, con la red de oficinas más extensa y especializada del sector, y mantiene la proximidad al territorio y la inclusión financiera que CaixaBank siempre ha demostrado.

Cien años después de su apertura, CaixaBank reformó la oficina de Tremp, para reforzar su posicionamiento en el municipio.

La nueva oficina eliminó las barreras físicas y potenció la proximidad con el objetivo de mejorar la transparencia en la relación entre el cliente y el empleado.



La oficina de Tremp, situada en la rambla Doctor Pearson, 11, cuenta con 8 empleados y gestiona más de 5.800 clientes. Además, la oficina dispone de tres cajeros automáticos que incorporan las últimas tecnologías disponibles, como la lectura *contactless* de tarjetas, móviles y dispositivos *wearable* compatibles, el reconocimiento automático de billetes o el uso de unidades recicladoras de billetes.

La Fundación "la Caixa" y CaixaBank renuevan su compromiso social en Tremp

La Fundación "la Caixa" y CaixaBank han mantenido durante los últimos cien años su compromiso con la comarca de El Pallars Jussà; compromiso educativo, medioambiental, de la salud y cultural.

La lucha contra la pobreza y la exclusión es actualmente una línea de actuación prioritaria para la Fundación "la Caixa". El objetivo es dar respuesta a las necesidades sociales más urgentes. En Tremp esto se concreta con el apoyo a Cruz Roja del Pallars, a través del proyecto Árbol de los Sueños, para que niños y niñas en situación de pobreza puedan ver su deseo cumplido de recibir un regalo durante las fiestas de Navidad.

Colaboran también en la comarca, de la mano de Cáritas, en otros programas de apoyo a la infancia, como las becas comedor y otras becas infantiles destinadas al pago de actividades extraescolares, refuerzo socioeducativo y colonias escolares.

En el campo de la integración social y laboral destacan la colaboración con entidades como la Cooperativa Alba Jussà, que trabaja para que todas las personas del Pallars dispongan de los servicios y apoyos para vivir una vida plena en un entorno accesible, inclusivo y solidario.

El apoyo a las personas mayores ha sido otra línea de actuación destacada, colaborando con diversos ayuntamientos y entidades en los tradicionales homenajes a la vejez, apoyando las diferentes actividades de las entidades de personas mayores de la comarca, como la Asociación de las personas mayores de Sant Isidre de Riudarenes o la Asociación de Amigos Cuenca de Tremp.